

PUBLIK

Kodim Rembang Beri Vaksinasi Booster Kepada Puluhan Warga Rutan Kelas IIB Rembang

Agung widodo - REMBANG.PUBLIK.CO.ID

Mar 8, 2022 - 19:13



Pelaksanaan Vaksinisasi Covid-19 Lanjutan dan Booster Dilaksanakan di Rutan kelas IIB Rembang Sebanyak 38 Orang Mendapatkan Vaksin Kegiatan Ini Terlaksana Atas Kerjasama Kodim 0720/Rembang Bersama Rutan kelas IIB Rembang

REMBANG- Pelaksanaan Vaksinisasi Covid-19 Lanjutan dan Booster dilaksanakan di Rutan kelas IIB Rembang sebanyak 38 orang mendapatkan Vaksin kegiatan ini terlaksana atas kerjasama Kodim 0720/Rembang bersama Rutan kelas IIB Rembang, kegiatan yang dilaksanakan hari Selasa, (08/03/2022) di Aula Rutan kelas IIB Rembang.

Pelaksanaan Vaksinasi kepada Warga Rutan Kelas II B, dihadiri langsung oleh Dandim 0720/Rembang, Letkol Kav Donan Wahyu Sejati, S.Sos., dan didampingi Ka Rutan IIB Rembang Supriyanto, A.Md. IP, S.H, M.M untuk memantau dan memastikan kelancaran pelaksanaan Vaksinasi.



Dandim Rembang mengatakan, Kodim 0720/Rembang akan memberikan pelayanan terbaik dan semaksimal mungkin kepada seluruh lapisan masyarakat tanpa terkecuali, termasuk dengan vaksinasi yang ditujukan kepada Warga Rutan Kelas II B.

“Kami akan tetap berbuat terbaik kepada Masyarakat dalam setiap Moment apapun, termasuk dalam masa Pandemi seperti ini, kami tidak lupa dengan Saudara-Saudara yang ada di Rutan, karena mereka juga membutuhkan proteksi dari bahaya Virus Covid-19 atau Omicron dengan mempunyai Kekebalan secara Komunal, vaksinasi dilakukan tetap sesuai dengan Prosedur Protokol Kesehatan yang telah ditetapkan.”tuturnya.

Sambung Dandim, “Mayoritas Warga Rutan disini sudah mendapatkan Vaksin Dosis Ke-1 sehingga hari ini vaksin yang diberikan Dosis Ke-2 ataupun Dosis Ke-3 (Booster), kamipun selalu mengingatkan kepada Warga Rutan dan Petugas Rutan walau telah tervaksin tetap biasakan disiplin menerapkan protokol kesehatan agar tidak mudah terpapar virus covid-19 atau Omicron,”harapnya. Sumber Pendim 0720/Rembang.

Editor : JIS Agung w